



Representantes de destacados centros de traumatología del mundo se reúnen en Clínica Alemana



Philip Wettengel, CEO de EndoKlinik Alemania, junto a Cristián Piera, gerente general de Clínica Alemana; la Dra. Laura Robbins, vicepresidente senior del Instituto de Educación del HSS, y Klaus Schmidt-Hebbel.

Hoy culmina la 11ª Conferencia Mundial de la Sociedad Internacional de Centros Ortopédicos (ISOC): "Liderazgo e Innovación en Educación Ortopédica del futuro", instancia que durante tres días reunió a líderes y especialistas destacados de la materia, provenientes de centros de Europa, América del Norte y Sur, Oceanía y Asia, quienes compartieron conocimientos, innovaciones, experiencia y los principales avances en la traumatología y la formación de los futuros profesionales.



Dr. Bernd Oberpaur, médico director de Clínica Alemana, junto a Andrea Rtyz, CEO de Schulthess Klinik de Suiza, y el Dr. Tim Simmers, presidente de la Junta Directiva del Sint Maartenskliniek de Países Bajos.



Dr. Albert Yee, de Sunnybrook de Toronto; Dra. Germana Lyra, directora general del Instituto de Traumatología y Ortopedia de Brasil, y Dr. Luis Moya, jefe de la Unidad de Cadera de Clínica Alemana y director del congreso del ISOC.



Dr. David Figueroa, jefe de la Unidad de Rodilla de Clínica Alemana y director del congreso del ISOC, y Dra. Jenny Wingerstrand, del Skane University Hospital de Suecia.

El destacado economista Klaus Schmidt-Hebbel ofreció una mirada global de la economía y los principales determinantes de la salud y su relevante relación con la felicidad de las personas.



Nicole Earley; Dra. Laura Robbins, vicepresidente senior del Instituto de Educación; Briana Bloom y Dr. Mathias Bostrom, directores de Calidad y Seguridad, todos del Hospital for Special Surgery de Estados Unidos de América, junto a Carolina Jara, gerente División Comercial de Clínica Alemana.



Meir Liebergall, miembro de la Junta Directiva del ISOC; Dr. Mark Stegmann, presidente del próximo congreso del ISOC; Susana Dörr, jefe de la Unidad Educación Continua y Convenios del Departamento de Desarrollo Académico y Educación, y Dr. Felipe Toro, jefe del Departamento de Traumatología, ambos de Clínica Alemana.

Especialistas y CEOs de destacados centros de traumatología del mundo se reunieron en Clínica Alemana en la 11ª Conferencia del ISOC.

